

## **TPL Berkontribusi di Ajang Bhayangkara Motocross : Energi Positif untuk Masyarakat Tapsel**

Desa Batang Baruhar Jae, Kecamatan Padang Bolak, Kabupaten Padang Lawas Utara, berubah riuh dalam dua hari terakhir, 14-15 Desember 2024. Deru motor dan gemuruh semangat para penonton memadati sirkuit non permanen di lokasi persiapan Mapolres Padang Lawas Utara. Ajang Bhayangkara Motocross Kapolres Tapsel Cup, yang menjadi perhelatan olahraga otomotif paling ditunggu, sukses menyatukan antusiasme masyarakat Tapanuli Selatan dan sekitarnya.

PT Toba Pulp Lestari, Tbk. (TPL) hadir sebagai salah satu pendukung utama kegiatan ini. Melalui kontribusi nyata, perusahaan berperan besar dalam memeriahkan turnamen yang terbagi dalam tiga kategori: Grasstrack, Motocross, dan Becak Cross 2024. Tak hanya itu, manajer TPL Sektor Tapsel, Heddy Panjaitan, didampingi oleh Humas perusahaan, Juliandri Hutabarat, turut menyaksikan langsung jalannya pertandingan dan menyerahkan kontribusi hadiah grand prize senilai Rp 50 juta kepada para pemenang.

Dalam kesempatan tersebut, Heddy Panjaitan menyampaikan rasa bangganya dapat berkontribusi pada kegiatan positif yang membawa manfaat luas bagi masyarakat. Ia juga berharap seluruh rangkaian acara berjalan lancar tanpa kendala berarti.

"Kami sangat mendukung ajang-ajang seperti ini, yang tidak hanya menjadi hiburan bagi masyarakat, tetapi juga wadah untuk menyalurkan bakat dan semangat sportivitas. Sebagai bagian dari masyarakat, TPL berkomitmen mendukung kegiatan-kegiatan yang membangun kebersamaan dan menciptakan suasana harmonis," ungkap Heddy.

Kapolres Tapanuli Selatan, AKBP Yasir Ahmadi, dalam sambutannya mengapresiasi seluruh pihak yang telah mendukung terselenggaranya acara ini. "Bhayangkara Motocross Kapolres Tapsel Cup merupakan bagian dari upaya kami untuk menciptakan suasana kondusif di tengah masyarakat,

terutama pasca Pilkada. Kami ingin menunjukkan bahwa keamanan dan ketertiban dapat diwujudkan melalui kegiatan yang positif dan melibatkan berbagai elemen masyarakat," jelasnya.

Yasir juga menyampaikan penghargaan khusus kepada para sponsor dan pendukung acara, yang memberikan dukungan penuh terhadap acara ini. "Kami mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan kontribusi semua pihak, terutama sponsor yang telah membantu terselenggaranya kegiatan ini dengan sukses. Kehadiran dan dukungan Anda semua sangat berarti bagi kami dan masyarakat," tutupnya.

Turnamen Bhayangkara Motocross Kapolres Tapsel Cup 2024 tidak hanya menghadirkan hiburan bagi para penggemar otomotif, tetapi juga menjadi momentum persatuan yang mempererat hubungan masyarakat, aparat, dan pihak swasta di wilayah Tapanuli Selatan dan sekitarnya.